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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
Eins zum Preis von Zwei – Wird die Leitung der Abteilung 1 Feuerwehr zukünftig 
zweigeteilt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwieweit plant der Senat, die Stelle der Leitung Abteilung 1 der Feuerwehr Bremen 
zu teilen und demzufolge eine zusätzliche zweite Stelle in welcher Besoldungsstufe zu 
schaffen? 
 

Welche Gründe sprechen aus Sicht des Senats dafür, dass man die 
Kapazitäten der bisherigen Stelle verdoppeln muss und welche Aufgaben sind 
zusätzlich hinzugekommen? 
 
Welche zusätzlichen finanziellen Mittel werden dadurch jährlich in der 
Stadtgemeinde Bremen benötigt werden und inwieweit ist das mit der 
Haushaltsplanung des Senats sowie der bereits eingetretenen finanziellen 
Engpässe im Ressortbudget des Senators für Inneres und Sport zu 
vereinbaren? 

 
 

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 
 


